

あけましておめでとうございます

本年もよろしくお願ひします



ホームページの更新もサボりっぱなしです。時代の流れについていけなくなりました。新しいことを覚えるのがおっくうで・・・
これって、やっぱり老化の始まりなんでしょうね。

出来の悪い生徒を抱えた、スパルタ家庭教師をしています。あと少しで、やさしいお母さんに戻ることが出来そうです。あれっ、どうすればやさしく出来るのか忘れちゃいました。
そんなことはありません。 by よしこ



今年は高校生です。って、これから入学試験なんだよなー。目茶苦茶厳しいスパルタ家庭教師に、ピシバシ鍛えられているのですが、自信ありませーん。苦しいときの神頼みってことで、神様〜お願〜い。

いよいよ中学生です。部活動は何をやるのかな？ いろいろやってみたいんだけどなー。でも、ひとつだけ心配があるんです。スカートって嫌いなんです。セーラー服似合うかなあ？



お姉ちゃんが中学校に上がるので、小学校はボク一人です。忘れ物したときに、かけこむ人がいなくなるので、忘れ物をしないように気を付けなくっちゃ。

96歳になります。年女です。えーっと、何回目かな？ 皆さん計算してみてください。



今年から、老人保健の対象になります。敬老会の招待状もやってきます。自分では、まだまだ若いと思っているのですが・・・

15歳を過ぎ、足腰が弱ってヨロヨロしています。散歩より昼寝が大好きです。



平成14年 元旦